

タマネギをとった

タマネギをとるために、みんなで畑に行きました。畑を見ると、土の上にとっても大きなタマネギがいっぱい並んでいました。それを見たとき、去年よりも多いし、とつても大きいなあと思って、びっくりしました。

よく見ると、大きいのは、はばが15から16センチメートルくらいありました。今までのタマネギの倍くらいあるような気がしました。教頭先生が、「カボチャマネギやねえ」と言って、少し、おもしろかったです。

ぼくは、タマネギをぬこうとしました。でも、大きいからなかなかぬけませんでした。よく考えたら、ななめにぬいたらやりやすいのに、やっつていませんでした。どうして、わかつたかという、前に家でぬいたことがあつたし、お父さんがななめにぬいていたのを思い出したからです。その方法でぬいてみると、ぬきやすかったです。ぬいたタマネギは大きかったので、とても重かったです。

毎年行っているカレーバッチリ大作戦で、とつたタマネギを切ったり、みんなで食べたりするのが楽しみです。



(伊与喜小学校 6年 吉門 奏太)

初めての運動会

5月26日は、入野小学校の運動会でした。僕は初めて運動会に参加しました。僕はスペインから毎年この時期に来ています。スペインでは運動会がありません。友だちが僕に、「今年は、入野小学校の運動会が5月にあるよ」と言ってくれた時、すごくうれしかったです。初めて、運動会に参加できるからです。

僕は、審判係でした。練習では、初めは何をしたらよいか分かりませんでした。が、少しずつなれてきました。全体練習や総練習でソーランをおぼえたり、開会式や閉会式の練習をがんばりました。

本番の日、僕はすごくきんちょうしていました。僕が一番がんばったのは、100メートル走です。一緒に走るの、なつはちゃん、ももちゃん、まさ君、こうは君でした。ピストルが鳴った時は心配でしたがゴールについた時はすつきりしました。総練習では、負けましたが、本番では、勝つことができました。また、来年もがんばりたいです。



(入野小学校 5年 宮川 寛太)

ワクワク合宿に参加して

私たち1年生16名は1泊2日の日程で、幡多青少年の家へ宿泊合宿に行きました。佐賀中学校では、毎年4月の最初に行われる行事です。

入所式が終わると、体育館で「なかまづくりゲーム」をしました。いろいろなプログラムがあり、体を動かしたり、友だちと協力しながら課題をクリアしていききました。カレー作りでは、野菜を切ったり、火をつけたり、班で協力して素早く完成させることができました。水が少なくて濃厚なカレーが出来上がりましたが、とてもおいしかったです。

2日目はドミノをしました。黙々と並べる人や話しながら並べる人もいましたが、みんな一生懸命できていたと思います。ハプニングもたくさんありましたが、それぞれ班の作品をつなげて、最終的には大きなかたちのドミノが完成しました。ワクワク合宿をおして、みんなで協力する大切さが分かりました。今回の合宿で学んだことを大切にしながら中学校生活を送りたいと思います。そして、友だちとも仲良く思いやりを持って過ごしていきたいです。



(佐賀中学校 1年 山崎 春菜)